
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

01.07.2024

Anwesend 7 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:29

Ende 21:18

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde einstimmig angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Werbung vom ADFC

Wir haben einen Werbeflyer vom ADFC bekommen.

1.2 Anfrage | Hilfe bei der Organisation von Seminarräumen für DPG-Kolleg

Die Mail wurde beantwortet. Die DPG wurde an Referat 4 verwiesen, da wir für Außenstehende keine Räume
buchen können.

2 Ewiger Kalender
2.1 Ventilatoren testen

Sind bereits seit einer Weile im Einsatz.

2.2 EWO Reisebus buchen

Die Anfrage zur Kostenübernahme durch die Physik ist raus. Eine Antwort steht noch aus. Sobald die da ist,
kann hier weitergemacht werden.

2.3 Profile auf der Aktiven Seite aktualisieren

Ein ToDo für alle Gafika.

2.4 Erinnerung an Rückmeldefrist

Diese wurde in den Juli Newsletter aufgenommen und verteilt. Die Frist endet am 15.07..

2.5 Lernräume buchen im Mathebau

Das übernimmt die Fakultät für Physik. Dementsprechend müssen wir uns darum aktuell nicht kümmern.

2.6 Raum B047 als Lernraum für Informatikstudierende

Dafür konnte keine Person gefunden werden, die das übernehmen möchte. Es wird sich gefragt, ob das letztes
Jahr überhaupt gemacht wurde.



Öffentliches Protokoll der Fachschaftssitzung vom 01.07.2024 Seite 2

3 Berichte
3.1 AKs

AK O-Phase:

• Auf den Letzten beiden Ophasesitzung ist nur eine Person für die Sitzung da gewesen.

• Wenn das so weiter geht haben wir sehr bald echt ein Problem

• Die nächsten Sitzungen sind 08.07. und 05.08.

• Wir brauchen Leute für die verschiedenen Zuständigkeiten

– Bitte überlegt wirklich ob ihr was davon machen könntet, oder fragt Leute bei denen ihr denkt, dass
sie was davon machen könnten

– Dinge für die wir nicht genug Leute finden, passieren sonst einfach nicht

– Folgendes hat gewissen Planungsaufwand, es sollten/müssen also bald Leute gefunden werden

* EWO

* Grillfest Orga

* Unirallye Planen

* Katerfrühstück Planen

– Folgendes hat weniger Planungsaufwand, es wäre aber trotzdem gut da bald Leute zu finden.

* Vorträge halten

* Ersti-Einkehr Planen

* Campusrundgänge Koordinieren

AK Root:

• Root-Treffen hat am 29.6. stattgefunden, nächstes Treffen ist für den 27.7. geplant.

• Automatisierungs-Arbeiten schreiten weiter voran.

• Im August/September möglicherweise wieder einige Arbeitssitzungen.

• Evtl. wird das Pretix-Setup demnächst überarbeitet, die Events und Daten darin sollen aber erhalten bleiben
und wir werden schauen, dass es nur zu kurzen Ausfällen kommt. @Ophase wir wissen, dass Pretix von euch
genutzt wird, und werden entsprechend sehr vorsichtig vorgehen und den Änderungs-Zeitpunkt mit euch
absprechen.

3.2 Feste und Veranstaltungen

ProfCafé:

• Snacks sind gut weggegangen.

• Säfte sind teils sehr schlecht weggegangen. Orangensaft und Traubensaft sind übrig geblieben.

• Apfelsaft war aber beliebt.

• Es war weniger Andrang als letztes Semester.

• Nachdem es keinen Alkohol gab, war das Abbauen wesentlich angenehmer. Es mussten keine Betrunkenen
rausgeworfen werden.

• Die Spendenkasse ist noch nicht ausgewertet.
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• Fachshark kam gut an und wurde auch von Profs. gestreichelt.

FakFest:

• War gut besucht. Besucherzahl vergleichbar mit den letzten Jahren.

• Der Aufwand hat sich gelohnt. Wir haben Gewinn gemacht.

• Müssen dem Altinger sagen, dass wir Biertische mit geraden Beinen brauchen.

• Haben gemerkt, dass die SSKM keine Münzgeldautomaten mehr hat (bzw. nicht mehr in der Nähe).

• Zu wenige GAFika da, die koordinieren können, deshalb war das Aufbauen sehr mühsam.

• Altinger Rechnung wurde wieder an die falsche Person gesendet.

3.3 Hochschulpolitik

MI-I Sitzung

• Sitzung stattgefunden am 24.06.24.

• Personen gefunden welche zukünftige Sitzungen organisieren.

• Restliche Änderungen von ”HoPo wie machen wir weiter?”besprochen.

• Der Punkt ”Wie Leute für HoPo begeistern?”ist schnell in eine große Diskussion mit vielen Meinungen
ausgeartet und wir haben festgestellt, dass es die ganze GAF und nicht nur die HoPo der Informatik betrifft.

• Die MI-I Sitzung ist dafür eine GAF weite Diskussionssitzung dafür anzusetzen.

• Über die Posten-Verteilung nach der Hochschulwahl wurde geredet.

• Termin für Konstituierenden Sitzung steht.

4 Diskussion
Keine Diskussionen.

5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.
6.1 Druckertisch für Samantwo

Wird vertagt auf eine der Feriensitzungen. Zu diskutieren ist auch, wo der neue Drucker stehen soll und was wir
mit Lichtenstein machen wollen, jetzt wo Samantwo auch in Farbe drucken und kopieren kann.

6.2 Anfrage für Kleingeld

Falls für Events eine Kasse mit Kleingeld erforderlich ist. Soll das bitte zwei bis drei Wochen vorher angekündigt
werden, damit die Finanzika das besorgen können.

7 Anstehende Termine
• 2024-07-02

18 c.t. - Schafkopfturnier
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• 2024-07-05
UniKult e.V. Sommerfest

• 2024-07-07
10 s.t. - Ophase Arbeitssitzung

• 2024-07-08
18 c.t. - Ophase Sitzung

• 2024-07-14
10 s.t. - Ophase Arbeitssitzung

• 2024-07-15
18 c.t. - Nächste GAF Sitzung

• 2024-07-21
10 s.t. - Ophase Arbeitssitzung

• 2024-07-27
14 s.t. - AK Root Arbeitssitzung

• 2024-10-08 bis 2024-10-11
Ophase

• 2024-??-??
1. Feriensitzung

• 2024-??-??
2. Feriensitzung
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